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                                                                                                           VERBALE  N.4 

Ordine del giorno 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente   
2. Piano Triennale dell’Offerta Formativa 2022/25  
3. Adesione accordo di rete di scopo Ambito 25 Easy Speaker   
4. Varie ed eventuali 

1. Il Collegio ha inizio alle ore 17.00 in modalità sincrona attraverso un collegamento GoogleMeet 

Docenti che dovrebbero essere collegati: n. docenti 137 

Docenti Assenti: n. docenti 21 

Firme in entrata 127 

Firme in uscita 126 

Delibere 128 

1 Armato 2 Barbaro 3 Bareggi 4 Basanisi 5 Bellini 

6 Borriello 7 Colbertaldo 8 Cordieri 9 Ferrario 10 Fontana 

11 Furlani 12 Genovesi 13 Lattuada 14 Moschella 15 Pillitteri 

16 Ragaglia 17 Regina 18 Stanco 19 Taglialatela 20 Terlizzi 

21 Livolsi     

 

 
Il Dirigente comunica alcune procedure per l’organizzazione dell’incontro. 
Viene inviato nelle note il link per attestare la presenza. 
Si richiede lo spegnimento dei microfoni.  
Nel caso in cui si volesse chiedere la parola, si deve inserire un post. La professoressa Dello Russo 
verificherà tra le note e darà la parola nel momento in cui, dopo la trattazione di ogni punto, verrà 
lasciato lo spazio al dibattito. 
Le delibere saranno effettuate, per semplificazione, alla fine della trattazione di tutti punti all’odg 
prima delle varie ed eventuali, mediante modulo di google predisposto ((link nelle note - si 
lasceranno 5 minuti per procedere).  
Dopo il punto “varie ed eventuali”, prima di lasciare la seduta occorre firmare il modulo in uscita (link 
nelle note).  
 

 
1.Approvazione verbale seduta precedente:  
Il Dirigente chiede se ci sono osservazioni sul verbale del Collegio il 26 ottobre 2021. 
Il professor Gianfreda chiede un’integrazione al punto 8 per precisare che durante le prove invalsi 
di inglese della scuola secondaria si sono riscontrate difficoltà tecniche dovute ad una connessione 
lenta, per tale ragione i risultati inferiori alla media non sono attribuibili all’attività didattica dei docenti. 
Nello stesso anno scolastico i risultati dei test Ket e Pet hanno dato esiti soddisfacenti.  
 



 

Il Collegio delibera a maggioranza il collegio Unitario svoltosi il 28 settembre 2021 con 2 

astenuti  (Del. N. 23) 

2.Piano Triennale dell’Offerta Formativa 2022/25: 
Il Dirigente chiarisce che la struttura per la predisposizione del PTOF 2022-2025 all’interno del SIDI 
è stata fortemente semplificata in quanto prevede la documentazione dei soli aspetti strategici ad 
oggi prefigurabili. Nella fase di aggiornamento del PTOF, prevista come di consueto da settembre 
2022, quando ciascuna scuola avrà a disposizione gli esiti della rendicontazione del triennio 
precedente e avrà individuato le nuove priorità da perseguire nella nuova triennalità, si potrà 
procedere alla definizione puntuale del PTOF, partendo proprio dagli aspetti già individuati, che 
confluiranno in automatico nella nuova struttura del Piano.  
Per questo il PTOF richiama molto sinteticamente gli aspetti peculiari e caratterizzanti l’offerta 
formativa proposta dall’istituto, con l’impegno di arricchire le varie sezioni all’avio del prossimo anno 
scolastico. L’insegnante Spallina chiede di specificare che in classe seconda della primaria le ore 
di matematica sono 6 più 2 di scienze. L’insegnante Natale ribadisce, come già esposto 
nell’incontro di plesso, che la quantità di ore attribuita a matematica non è funzionale 
all’organizzazione di attività didattiche adeguate ai ritmi di apprendimento degli alunni. 
Il Collegio delibera a maggioranza il PTOF 2022/25 con 2 astenuti (Del. N. 24) 

3.Adesione accordo di rete di scopo Ambito 25 Easy Speaker  

Il Dirigente presenta l’accordo di rete di scopo dell’Ambito 25 Easy Speaker. Obiettivo dell’accordo 

è l’avvio di un’azione di formazione permanente sulle aree della Lingua Inglese e del CLIL 

procedendo alla formazione degli insegnanti a Tempo Indeterminato e Determinato operanti 

nell’ambito 25 portandoli gradualmente all’acquisizione dei titoli di certificazione QCER A1, A2, B1, 

B2, C1, C2 e CLIL. I temi che saranno quindi affrontati dalla rete e si tradurranno in materiali, modelli, 

procedure, unità didattiche e comunque la più ampia documentazione dell’esperienza sarà messa a 

disposizione di tutti i membri della rete. Si intende, pertanto, dare avvio ad un processo di formazione 

continua. La collaborazione tra i partner della rete, la riflessione comune, lo scambio di esperienze 

saranno il valore aggiunto della rete. 

Il Collegio delibera a maggioranza l’accordo di rete Easy Speaker con 4 astenuti (Del. N. 25) 

 

Il Collegio termina alle 17.55.  

Il segretario                                                                                                Il presidente                                                                                                                                                   

Federica Andreoni                                                                                 Antonella Lacapra 

 

 


